



# おおしょう

尼崎市立大庄小学校  
学校だより NO. 4  
令和6年7月2日

## 1学期のふり返りを2学期につなげる

校長 吉本 圭子

蒸し暑い日が続く中、子ども達は元気に学校生活を送っています。いよいよ1学期の締めくくりとなる7月を迎えました。子ども達は、もうすぐやって来る夏休みをわくわくしながら待ちわびていることでしょう。

今年度より個人懇談を7月上旬にさせていただきました。理由は、大きく2つあります。一つ目は、夏休み前にお子さまの学校での様子をお伝えすることで、夏休みの間に少しでも苦手な部分にチャレンジしてほしいという思いからです。二つ目は、1学期の間に保護者の皆さまと担任が顔を見ながらお話することで、少しでもお子さまの情報共有ができればという思いからです。

12月実施の場合は、お子さまの学習の様子や行事でのがんばりをより多くお伝えできるというメリットもありましたが、7月に実施することで夏休みの間に少しでも苦手な課題に取り組み、2学期以降の学習や生活の自信につなげることができないのではないかと考えています。

担任たちは、お子様の3ヶ月間の様子を少しでもお伝えできるよう学年で話し合ったり準備をしたりしてきました。短い時間ではありますが、お子さまを真ん中にして、より良い情報共有ができればと思います。保護者の皆さまからも、お家での様子や担任に聞いておきたいことなど、遠慮なくお話していただけましたら幸いです。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



## 朝会のお話より「努力の貯金箱」

みなさんの体の中には「努力の貯金箱」がたくさんあります。計算、漢字、歌うこと、絵を描くこと、走ることなど、様々な「努力の貯金箱」があります。そして、その「努力の貯金箱」がいっぱいになったときいろいろなことが「できる」ようになります。

例えば、自転車に乗れるようになった時のことを思い出してください。Aさんは1日目に乗れるようになったかもしれませんが、Bさんは30日目に乗れるようになったかもしれません。でも、AさんもBさんも「努力の貯金箱」がいっぱいになったとき、自転車に乗れるようになったのです。

「努力の貯金箱」の大きさは人によって違います。いついっぱいになるかは人によって違います。あなたの「努力の貯金箱」は、ある日突然いっぱいになるかもしれないし、あと1回でいっぱいになるかもしれません。「もう無理や、何回やってもできひん。」と書いていても、あと1回で「できる」がやってくるかもしれません。ですから、新しいことや難しいことに取り組むとき、人と比べることなく、すぐに諦めないで何度も挑戦してほしいと思います。そんな時、先生たちはみなさんのがんばりを全力で応援します。

【7月の行事予定】

日	曜	行事	日	曜	行事
1	月	個人懇談 全校朝会	16	火	給食終了 13時20分頃下校
2	火	個人懇談 避難訓練	17	水	
3	水	個人懇談	18	木	
4	木	個人懇談	19	金	終業式、大掃除（12時頃下校）
5	金	個人懇談	20	土	夏季休業日
6	土		21	日	
7	日		22	月	サマースクール
8	月	全校朝会（表彰） 委員会	23	火	
9	火		24	水	
10	水	避難訓練予備日	25	木	
11	木	放課後学習	26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	海の日	30	火	
			31	水	

【8月の主な予定】

11日（日）～17日（土）学校閉鎖期間  
29日（木） 始業式、大掃除、

【ミマモルメの登録について】

今学期は、大雨による登下校の対応について、何度かミマモルメでご連絡をすることがありました。今後も、非常変災に関するご連絡をミマモルメで行うことがあります。ミマモルメの登録がお済みでないご家庭は必ず登録をお願いいたします。（お手紙が必要な方は担任までお知らせください）

なお、尼崎市教育委員会による「非常変災時における臨時休業の判断基準について（方針）」の詳細は、尼崎市 HP または、こちらの二次元コードからご確認ください。



【登下校時の自家用車の駐停車について】

ご家庭の事情で、登下校時に自家用車で学校付近までお越しの場合は、他の通行車両や近隣住民のご迷惑にならないよう、駐車場所にご配慮くださいますようお願いいたします。特に雨の日は、子ども達が傘をさしており、通学路の見通しも悪くなります。子ども達の安全な登下校にご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

【校区外の施設、公園の遊び方、マナーについて】

全校朝会で、校区外になる公園や公共施設について生徒指導担当教諭から話をしました。南の口公園（たこ公園）、大庄北生涯プラザは校区外です（成文小学校区）。近隣校とのトラブルを避けるため、子ども達には、遊びに行くときは大人と一緒にいくように伝えています。各教室でプリントを用いて校区の確認も行いましたので、ご家庭でもご確認をお願いいたします。

また、最近、公園でごみを散らかしたまま帰宅する子ども達が多く、地域の方から学校に連絡をいただき、職員が掃除に行くことがあります。学校でも指導してまいりますが、ご家庭でも公園の使い方やマナーについて、お話をさせていただきますようお願いいたします。